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ビーバー隊ニュース 

◇８月２０日はデイキャンプを行いました。鎌ヶ谷野営場にスカウト

が自分で選んだ食材を持参して皆で楽しくバーベキュー大会を行いま

した。団キャンプには行けなかったですが楽しいデイキャンプができ

ました。森にはモンキーブリッジ、ブルーシートハンモックが設営され、

食べ終わった後は元気に森で遊びました。 

◇９月３日は鎌ヶ谷野営場で続けてピザ屋さん「ビバーラ」を開店、ト

ッピングはお好みでスカウトが自分で考えます。段ボールのピザ窯で

美味しいピザが焼けました。松野副長が松８名物「森のバームクーヘン」

を頑張って焼いてくれました。ふっくら美味しいバームクーヘンがで

き皆で美味しく頂きました。次回は猛暑もあるので室内での工作にな

る予定です、１０月からは新年間プログラムがスタートします。台風や

ものすごい暑さにも負けずビーバー隊は元気に遊びます。 

 
ボーイ隊ニュース 
◇８月のボーイ隊は、３日から６日まで那須野営場にて 3 泊 4 日の団

キャンプに参加しました。初日は八柱から電車、バスを乗り継いでベン

チャー、ローバースカウトと一緒に野営場に向かいましたが、バスを乗

り間違えるハプニング！距離が遠かったため車で迎えに行きました。

２日目は乗馬体験、通信塔の製作、肝試しなど充実した１日でした。３

日目は通信塔が完成し、その通信塔を使って流しそうめんをいただき

ました。夜は自由参加したビーバーからローバーまで全員参加の大営

火と盛りだくさんの内容でした。途中でけが人が出たり具合が悪くな

ったりしたスカウトがいて無事終了とはいきませんでしたが、４日間

通して充実したキャンプでした。 

◇ここ数年はコロナ禍の影響で、ソロテントで泊まり食事も別々に食

べるようなキャンプだったので、今回のように A 型テントにて集団で

泊まり、食事もみんなで一緒に食べるという事が多くのスカウトにと

って初めての経験でした。長期の集団生活なので、イライラやケンカも

あったようですが、それも良い経験になったと思います。 

 
団関係ニュース 

◇発団４０周年記念団キャンプが、８月３日～６日の４日間開催され

ました。３０周年記念団キャンプを実施した、思い出の那須野営場で

開催する事が出来ました。初めて団キャンプを経験したスカウトや

保護者の方も多かったのではないでしょうか！一度今回の様な経験

をする事で、多くの方が参加する行事での動きを学べたのではない

かと思います。やはり経験はスカウトも保護者も大事ですね！！ 

◇新町町会 夏祭り・盆踊り大会が実施されました。多くの育成会員に

ご奉仕頂きスカウト活動の資金援助になりました。 

 ７月２２日（土）２３日（日）夏祭り 

 ８月１９日（土）２０日（日）盆踊り大会 

 
カブ隊ニュース 
◇４０周年記念団キャンプでは、カブ隊は４日（金）から参加しました。

初日は八柱から電車やバスを乗り継ぎ那須野営場へ移動。竹材を使っ

てヨイチの弓と水鉄砲を工作しました。２日目はハイキングの後、自由

参加のビーバースカウトを交えて弓と水鉄砲を使った屋外プログラム

を楽しみました。夜は団全体の営火集会。先輩スカウトのスタンツがと

ても面白かったそうです。 

隊での宿泊、ドラム缶風呂、団全体での活動など、貴重な体験が目白押

しだったと思います。連日の活動に疲れもたまっていく中、日に日に連

携・協調が強まりカブ隊の成長を強く感じられるキャンプでした。 

◇２７日は市民センターで団キャンプの思い出を持ち寄り、組ごとに

発表しました。ドラム缶風呂の思い出を受けて、銅パイプでの熱交換の

仕組みを調べ、図にまとめたスカウトもいました。発表後は今年のモル

ック作り、ノコギリの扱いも徐々に上手くなり、スムーズに工作を進め

ることができました。 

 
ベンチャー・ローバー隊ニュース 

◇夏の団キャンプはＶＳ隊とＲＳ隊は合同のプログラムとなりました。

スカウトにしてみれば、合同プログラムで仲間との絆を深める事が出

来、楽しいキャンプとなったようです。特に、皆で作ったキャンプ飯（肉

肉しい野菜炒め・アクアパッツアなど）は最高だったとのこと。プログ

ラムも充実しており、楽しかったとの感想もあります。その中で、事前

の確認や準備が不十分だったとの反省も多かったようです。他には、自

分たちの事だけしか見ていなかった事への反省や、年少スカウトとの

ふれ合いを楽しんだとの声もありました。楽しい思い出を残して、次へ

の成長の為にこれからのＶＳ・ＲＳ隊に期待したいと思います。まずは

大変お疲れ様でした。三指 

 

育成会ニュース 

◇４０周年記念団キャンプでは、カブ隊保護者の皆さんを中心に食事

提供のご支援をしていただきました。スカウトにとって貴重な経験

を支えていただきありがとうございました。また、息つく間もなく８

月１９、２０日には町会の盆踊りがあり、こちらも多数の保護者の皆

さんに参加いただき楽しく開催することができました。ご協力に心

から感謝いたします。 (育成会から) 

◇団委員長はじめ、保護者の皆様指導者の皆様、４０周年記念団キャン

プ大変お疲れ様でした。皆様のご協力のもと盛大にも無事に終える

事が出来ました。スカウト達は良い思い出になったと思います。これ

から５０年、１００年と松戸８団がますます盛り上がるよう、ご協力

頂きたくよろしくお願い申し上げます。 

(スカウトクラブ 丸山浩二) 
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